

Regierungsratsbeschluss

vom 3. Mai 2016

Nr. 2016/819

Wahl als Vertreter des Kantons Solothurn in der Stiftung „Weg der Schweiz“

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 25. April 2016 weist die Stiftung "Weg der Schweiz" darauf hin, dass die Amtsdauer der Stiftungsräte im Sommer 2016 auslaufe. Vertreter des Kantons Solothurn ist Staatsschreiber Andreas Eng. Er ist für eine weitere Amtsdauer von vier Jahren zu bestätigen.

2. Beschluss

Gestützt auf § 27 des Gesetzes über die Organisation des Regierungsrates und der Verwaltung vom 7. Februar 1999 (BGS 122.111):

Als Vertreter des Kantons Solothurn in der Stiftung "Weg der Schweiz" wird für die Jahre 2016 – 2020 gewählt: Andreas Eng, Staatsschreiber, Staatskanzlei, Rathaus, Barfüssergasse 24, 4509 Solothurn.



Pascale von Roll
Staatsschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Regierungsrat (5)
Staatskanzlei 2 (eng, rol)
Personalamt
Stiftung Weg der Schweiz, Postfach 7156, 6302 Zug